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2027_U_03
DELIEERATION

DU CONSEIL A,tUNICIPAL (Hàute-Vienne)

L'an deux mil vingt-deux, le 13 mai, le coNeil municipal,
dûment convoqué, s'est réuni en seislon ordlnaire
à la mairie, soui la présidence de M. Philippe JANICOT.

Date de convocation du Conseil Municipal ',9 mdi 2022

PRESENTS: M. BlÀD grahim, l,tme BOUCHON Véronique, Ltme BOURGEOIS
Annick, Llme ERAILLON Eliane, l,{me COQUEL Laure, Mme HÀY Sàlomé, M.
JANICOT Philippe, M. LARROqUE Joë|, M. TOURNIEROUX Vincent, M.
VALAOON Thierry, M. VILLAUTREIX Joë1, ,{me WSSOCq L{àthilde, Mme
ASTIER Ltartine, M. BOURDOLLE Philippe, lrtme DEBÀYLE Michète, M.
ZBORALA Eernard.

COM}'ÀUNE DE BOISSEUIL

Nombre de Conseillers
en exercice: 23
P.êent5: 16
Votants: 23

ABSENTS: ttme BEÂUGERIE Delphine (Pouvolr à me BOURGEOIS Annick),
l,{. DOUDARD Christlan {Pouvoir à M. TOURNIEROUX Vincent), A4me I{OREAU
Aurore (Pouvoir à l,lme COQUEL Laure), t{me MOUr'{lN ,rtanon (Pouvoir à Mme
BOUCHON Véronlque), M. NARAIN Gino (Pouvoir à M. VALADON Thierry), M.
SAUVAGNAC Bêrna.d (Pouvoir à M. JANICOT Philippe), M. EJNER Pascal
(Pouvoir à me DEBAYLE Michèle).

Secrétaire de séance : M. J(Ël VILLAUTREIx

3. Signature du devis relatif au renouvellement des menuiseries du bâtiment
communal loué à la société 02.

Le bâtiment communal actuellement loué à I'entreprise 02 dispose de menuiseries très vieillissantes qui
ne permettent pas un confort thermique optimal et une optimisation des consorrrrations énergétiques.
En effet, l'installation de nouvelles menuiseries permettra une réduction considérable des

consommations de chauffage l'hiver et une augrnentation du confort l'été en cas de forte chaleur. Il est

donc necessaire de renouveler 14 fenêtres et 2 portes.

Ainsi et conformément à l'article R 2122-8 du Code de la commande publique qui dispense les marchés
publics qui répondart à un besoin d'une valeur inférieure à 40 000 € HT des obligations de publicité *
de mise en concurrence formalisées, plusieurs demandes de devis ont été effectuées.

A I'issue de la consütation, deux devis ont été remis par les entreprises suivantes :

- Miroiterie Raynaud,
- Bat'lnnov.

Après analyse des oftes proposées, l'offre la plus avantageuse économiquement et techniquement est

celle de Bat'Irnov.

Le conseil municipal, après en avoir délibéré décide :

d'autoriser le Maire à signer le devis de I'entreprise Bat'Innov pour un montânt
de 28 500,71 € TTC,
d'imputer les dépenses sur les articles prévus au budget principal de la commune
de Boisseuil,

VOTE 23 POUR 22 ABSTENTION 1

Fait et délibéré en Mairie
Les jour, mois et an que dessus,

Au registre sonr les signanuer- - - ..
Le Mairc,
Philippe JANICOT t\
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